
 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・県庁前バス停から徒歩5分、東武バス停から徒歩8分 

・駐車場が満車の場合は近隣のコインパーキングをご利用 

ください 

 

 

《やさしい日本語普及員養成セミナー》 

2025年     月     日 

栁
やなぎ

田
だ

直美
な お み

 氏 
（早稲田大学大学院 
日本語教育研究科 教授） 

一般（30名程度） 
 
７００円 

（TIA個人賛助会員および 

大学生以下は 無料） 

「やさしい日本語」とは、日本語があまり得意でない 
外国人に伝わるように、わかりやすい言葉や表現に 
言い換えたり、書き換えたりした日本語のことです。 

外国人に「やさしい日本語」で話す体験（昨年度のセミナー） 
 

6 21 土 

13:30～16:30 時  間 

会  場 とちぎ国際交流センター 

（宇都宮市本町 9－14） 

講  師 

対  象 

参加費 

電話または申込みフォーム 

https://forms.gle/G1T2FVbJNjTZw3gw6 

 

 

申込み 

公益財団法人栃木県国際交流協会（TIA） 

受付時間 火～土 ９:０0～17:００ 

TEL ０２８－６２１－０７７７ 
（休館日：日曜、月曜、祝日） 

 

 
 

お申込み＆お問合せ 
 

 
・やさしい日本語の基本 
・外国人とやさしい日本語で話すワーク 
・やさしい日本語を広めるアイデアの話し合い 

内 容 

https://forms.gle/G1T2FVbJNjTZw3gw6
https://forms.gle/G1T2FVbJNjTZw3gw6

